

仏教婦人会ニユース

2007年春号



ハワイ本派本願寺
 仏教婦人会連盟
 Hawaii Federation of
 Buddhist Women's
 Associations

交流を深められたこと
 四、地域から国際的に
 亘る婦人会活動と開教
 使夫人会の発展に貢献

与世盛智海総長・千穂子名誉会長

大変お世話になりました。



二〇〇七年二月二十八日を
 もちまして、ハワイ教団第十
 四開教総長与世盛智海総長が
 引退され、岡野トーマス亮珠
 総長へと引き継がれました。
 それに伴いまして、同夫人千

穂子ハワイ婦人会連盟名誉会長も岡野紀子夫人へと替
 わられました。与世盛総長夫妻は総長在任中の十一年
 間はもとより、四十四年の開教生活では、婦人会をい
 つもあたたかくお導き支えてきて下さいました。又、
 千穂子夫人は、今年の議制会で、開教使夫人として、
 開教使に顕著なサポートをされたこと、次のように顕
 著な貢献をされたとして、ハワイ教団から感謝の決議
 が送られました。一、ルンビニ保育園の円滑な運営に
 よって、慈光園土地購入に多大な貢献したこと、マカ
 ワオ・パイア本願寺のメンバー育成されたこと、二、
 総長夫人として、国内外の来賓を心からあたたかく接
 待されたこと、三、ハワイ、全米、国際規模の数多く
 の会議、イベント、法要等に総長と同行され、各地で

交流を深められたこと
 四、地域から国際的に
 亘る婦人会活動と開教
 使夫人会の発展に貢献

Welcome! 岡野亮珠新総長夫妻



また、三月一日より、岡野総長発足、お二
 人は、三日の連盟会議に早速出席され、就任
 のメッセージがお二人よりあり、連盟からは歓
 迎のレイが送られました。今後よろしくお願ひ
 します。

梅原トク夫人往生



十八年間に亘って連盟会長を務められました梅原トク夫人が、
 一月二十三日九十六才でお亡くなりになり
 ました。浄華院の院号が与世盛総長より送
 られました。

岡野紀子夫人に聞いてみました。

出身は京都市、京都女子大学国文科卒業後、京都で3年間教鞭を取った後、ハワイへ岡野師と娘アンと渡られました。モイ川、リフエ、ワヒアワ各本願寺、ヒロ別院、BSCを経て、現在に至られます。その間、午前中は公立高校、午後は日本語学校で日本語を教え、又、生け花、書道も教えられるという多忙な生活を送られました。今年で、開教生活40年目迎えられます。ハワイ仏教婦人会への抱負として、20数年ほど前、ワヒアワで、婦人会ランチへ出かけられた時見ず知らずの方から、「あなた方はどういうグループですか?」と聞かれ、「本願寺の婦人会です。」と答えたところ、「さすがですね。皆さんの顔がとても柔和で、少し違う感じがした。」といういきつを回顧されました。皆さんには、本願寺、浄土真宗のみ教えを頂く身でありますので、浄土真宗の生活信条にもありますように、「お互いに敬い助け合い」を根底において、互いの心を汲んでいきながら、和の精神を大事にして和やかな婦人会を築いていきたいと思います。

牧野繁則連盟主事引退



今年一月三十一日をもちまして、牧野
 連盟主事、ハワイ別院輪番が退職され
 ました。牧野先生は、四十二年にわた
 って、須美江夫人と共に婦人会活動へ
 多大なお力を降り注いでいただきました
 た。昨年の世界大会でも大会実行委員と共に、四年にわたる準備期間を経て、大会への大成功へとご尽力下さいました。連盟一同心よりお礼申し上げます。